



Dr. Annette Rinck ist seit Januar 2022 Präsidentin von Leica Microsystems.

Annette Rinck hat mehr als 20 Jahre Erfahrung in globalen Unternehmen mit einer starken Erfolgsbilanz: Kundenwertschöpfung durch wettbewerbsfähige Lösungen, digitale Innovationen, die auf leistungsfähigen Geschäftssystemen basieren und nachhaltiges profitables Wachstum. Sie hat die vergangenen sieben Jahre bei Honeywell gearbeitet, zuletzt als General Manager globaler Marken und Unternehmen im Geschäftsbereich Building Management Systems. Zuvor war sie in verschiedenen Führungspositionen in den Bereichen Commercial, Portfolio Management und Marketing bei Eaton, Caterpillar und BMW tätig.

Nach dem Studium der Kommunikationswissenschaften hat sie in Betriebswirtschaftslehre und strategischem Marketing promoviert.

Annette Rinck is President of Leica Microsystems since January 2022.

Annette is an international leader with more than 20 years of experience with a strong track record of successful customer value creation with competitive solutions and digital innovations, leveraging the power of business systems and driving sustained profitable growth. Annette joined Leica from Honeywell where she has spent the past seven years, most recently as General Manager of global brands and companies of the Building Management Systems division. Previously Annette built her career in progressive leadership roles in Commercial, Portfolio Management and Marketing at Eaton, Caterpillar, and BMW.

She holds a Ph.D. in Applied Economics / Communications Science.